

Stadtverordnetenversammlung Eberswalde am 28.03.2019

Der Kulturbeirat erklärt folgendes zum Umzug des Museumsdepots:

Nach dem Besuch des Kulturbeirates im Museum und dem Austausch mit dem Museum meinen wir, dass der Umzug des Museumsdepots eine Mammutaufgabe ist, die neben dem verantwortungsvollen Umgang mit dem Sammlungsgut ausserordentliche personelle wie zeitliche Ansprüche stellt. Wir möchten als Kulturbeirat anregen, dass die STVV das Museum in dieser Aufgabe, die mehr Pflicht- als freiwillige Aufgabe ist, mit einer entsprechenden Ausstattung unterstützt. Eberswalde und das Museum stehen nicht nur hier in Eberswalde im Blickpunkt - auch überregional ist der Blick auf das Eberswalder Museum und das Interesse der Fachwelt an der Lösung dieser Aufgabe groß. Es geht um die Rettung und den Erhalt eines Teils der Stadtgeschichte; diese Aufgabe ist eine voraussichtlich einmalige und die Lösung verspricht Sicherheit und Qualitätserhalt für viele Jahre.



Tim Altrichter

im Auftrag des Kulturbeirates